



## **FEDERACION AGRARIA ARGENTINA**

**“La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912”**

### **EN EL NORTE SANTAFESINO**

## **Pequeños productores de FAA resisten desalojo ordenado por la justicia provincial**

La justicia santafesina decidió esta semana el desalojo de cincuenta familias de pequeños productores que hace tiempo trabajan tierras del predio “Los Algodonales”, al noroeste de la provincia de Santa Fe. Por este motivo, dirigentes de la conducción nacional de Federación Agraria participaron hoy de una audiencia con el juez de la localidad de Tostado, Julio César Clementín, que entiende en la causa. Al finalizar la reunión, los representantes de FAA manifestaron su preocupación porque el magistrado “está prejuzgando la comisión de un delito sin haber ni siquiera tomado declaraciones indagatorias”.

**El juez se comprometió en la audiencia a estudiar la suspensión de la medida, lo que no garantiza que en las próximas horas no se produzcan desalojos.** En este sentido, los productores denunciaron la presencia de vehículos de las fuerzas de seguridad en la zona, y manifestaron su decisión de resistir hasta las últimas consecuencias si la policía se decide a actuar. El secretario gremial de FAA, **Omar Barchetta**, que participó de la audiencia con el juez en Tostado, manifestó: “Estamos defendiendo el derecho a la vida, y a trabajar la tierra, que tiene nuestra gente. Y **esperamos que la justicia no actúe una vez más en beneficio de oscuros intereses empresarios, que pretenden pasar por encima cincuenta familias de productores.**”

Cabe recordar que **mañana jueves 27, la conducción nacional de la Federación Agraria estará presente en un tractorazo en Villa Ocampo**, otra localidad del norte santafesino, que reclamará por las deudas con el Banco Nación y la falta de combustible en la región. En ese acto, también se exigirá una solución urgente al conflicto de los productores de “Los Algodonales”.

*Rosario, 26 de septiembre de 2007*